
Клуб экспертов Тюменской области: в
актуальном – реформа рынка арендного
жилья
За минувшую неделю на площадке Клуба экспертов Тюменской области поднимались
различные темы. К примеру, экологичное благоустройство Гилевской рощи, возможный приезд
в Тюмень Павла Астахова и странный «ремонт» дома на ул. Белинского. Однако данные
сообщения обсуждались не слишком активно.

Самой спорной оказалась тема реформирования рынка арендного жилья в Тюменской области,
которую затронул замгубернатора Вячеслав Вахрин на встрече с участниками клуба,
посвященной проблемам ЖКХ.

По мнению тюменских властей, необходимо развивать рынок арендного жилья, пользоваться
которым будет выгоднее, чем приобретать квартиры в собственность. Однако далеко не все
участники и гости Клуба экспертов в социальной сети «Facebook» разделяют подобную
позицию.

Часть пользователей полагает, что обсуждаемая реформа направлена на помощь
застройщикам, у которых падают продажи, а не на благо рядовых тюменцев, и называют
подобные перемены коррупцией.
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Также распространено мнение, что реформа обречена на неэффективность. Участники клуба
считают, что если бы подобная схема была выгодна для бизнеса, ни о каких субсидиях не шло
бы речи.

Впрочем, нашлись эксперты, полагающие, что в идее развития рынка аренды присутствует
здравый смысл.


